

建交労あいち推進ニュース

〒454-0842 名古屋市中川区宮脇町 2-99-2 TEL052-353-1911 FAX052-362-5841

発行
建交労愛知県本部
NO1838
2018-7-20

7・19 「大ウソつきの安倍は退陣！改憲阻止」集会！

カジノ/法案反対！過労死増やす「働き方改革」反対！で名古屋・栄デモ行進！

7月19日、「安倍内閣の暴走を止めよう共同行動実行委員会」は、名古屋・栄の「光の広場」に於いて、「大ウソつき安倍は退陣・改憲阻止」集会、デモ行進を行いました。

開会あいさつでは、長峰信彦(愛知大学教授)が行いました。引き続き各団体から決意表明が行なわれました。カジノ法案では、本日(19日)国会で自公維が強行採決を行い、明日(20日)、参議院本会議で採決成立させる構えの緊迫した状況です。「歴史的にも世界的に



栄・市内へデモ出発！



集会！フラカード・旗でアピール

もおかしい、民営賭博を解禁する、カジノ(ギャンブル)法案は、最後まで反対していくアピールを集会全参加者で確認しました。

また、過労死を増やす「働き方改革」についても、本質を広く伝へ、共同を大きく広げ反対していくことも意思統一しました。また、公文書の改ざん、森友、加計疑惑の逃げ切りはNO！では「共謀罪と秘密保護法に反対する愛知の会」から訴えがありました。熱いなかでしたが集会・デモには500人が参加しました。

7・15 愛知・第19回初級労働学校開催！ 労働組合運動は要求から！6人が参加！

7月15日愛知県本部は、第19回初級労働学校を労働会館本館に於いて、新たに組合に加入された組合員などが参加して行われました。

愛知県本部では、「初級労働学校」開催を「教育・学習部」の担当者がスケジュール、講師など決め、毎年計画を立てて行って来ています。

今年は、名北合同支部2名、保育パート2名、学童1名、書記1名の計6名が参加しました。

第一章は、「大切なことは権利の自覚」として上江洲副委員長から、第二章は、「労働組合のあり方と基本的活動」として田村副委員長から、第三章、「建交労の誕生とめざす方向」では、谷藤書記長からそれぞれ講義が行われました。

特に、第2章では、8項目の自らの要求をそれぞれ出し合い、グループ別に要求内容をまとめ、会社への要求提出を実践形式で行いました。

「労働組合運動は要求から・・・非常に役に立つ講義をして頂いたと思います。」(北奥書記)



第2章 講義の田村副委員長